



46 Anak Ikut Lomba Mewarnai di TK Bumi Warta

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 46 peserta dari Anak Usia Dini (PAUD) dan Taman Kanak-kanak (TK) antusias mengikuti lomba mewarnai dalam rangka Hari Pahlawan, akhir pekan lalu.

Lomba mewarnai yang digelar di TK Bumi Warta kawasan Perumahan Pakel Baru 37 Sorosutan, Umbulharjo, Kota Yogyakarta ini diprakarsai Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) dan Ikatan Keluarga Wartawan Indonesia (IKWI) DIY.

Menurut Ketua Panitia Lomba Mewarnai tersebut, Dra Esti Susilasti MPar, lomba mewarnai yang merupakan kegiatan tahunan di TK Bumi Warta, pada tahun ini diikuti 46 peserta. "Asalnya peserta dari berbagai PAUD serta TK kelas B yang ada di Kota Yogyakarta dan sekitarnya," ungkap Esti.

Adapun kriteria penilaian-

nya, antara lain kerapian, kreativitas, kombinasi warna serta ketepatan waktu. Selain itu ada penilaian khusus, yakni peserta yang berpakaian menarik dan khas Jawa mendapat nilai plus. Tak lama setelah para peserta menyelesaikan karyanya, tim juri segera

melakukan penilaian. Setelah nilai ditotal, akhirnya terpilih juara sebagai berikut:

Juara I Adifa Ashalia Mufia, II Ayusah dan III Yasmin Syadza Nadhira. Lalu juara harapan I Cahaya Arsy, Harapan II Shaphia Arya Asheja dan Harapan III Andanu Khalil

Radhika. "Selain itu panitia juga memilih sepuluh juara favorit yang juga menerima hadiah dari panitia. Khususnya yang juara 1,2 dan 3 selain memboyong trofi, juga mendapatkan piagam serta uang pembinaan," urai Esti.

Hadir dalam acara tersebut, antara lain Ketua IKWI DIY Hj Sri Surya Widati dan Bunda PAUD Kota Yogyakarta, Atik Wulandari yang juga istri Pj Walikota Yogyakarta, Singgih Raharjo SH MEd. Ada pula Mantri Pamong Praja Kemantren Umbulharjo, Rajwan Taufik SIP MSi, Lurah Sorosutan, Muh Zulamsi S STP MIP dan beberapa pengurus PWI maupun IKWI DIY.

Menurut Ketua IKWI DIY Hj Sri Surya Widati, sesuai dengan tema lomba, yakni "Tumbuhkan Pahlawan Baru di Era Melinia," maka dengan lomba tersebut termasuk untuk mendidik anak-anak/gene-

rasi penerus menjadi pahlawan-pahlawan milenial di bidang masing-masing.

"Anak-anak harus bisa mengenang pahlawan dan para pejuang. Dengan bidangnya dan hobinya masing-masing," tuturnya.

Ditambahkan, dengan mengikuti lomba mewarnai diharapkan suatu nanti ada yang bisa jadi pahlawan seni dan budaya yang akan meneruskan perjuangan para pahlawan yang sudah mendahului kita.

Sementara itu Bunda PAUD Kota Yogyakarta, Atik Wulandari memaparkan dengan digelarnya lomba mewarnai untuk anak-anak usia PAUD dan TK punya banyak manfaat. Antara lain akan dapat mengembangkan bakat dan hobi anak usia PAUD dan TK. Bahkan juga untuk menguji mental dan keberanian sekaligus berlomba-lomba dalam kebaikan atau mengukir prestasi. (Yan)



MERAPHISTIMEWA

Sebagian pemenang lomba mewarnai di TK Bumi Warta foto bersama dengan Bunda PAUD Kota Yogyakarta dan panitia.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005